

とうきょう・しもかわ

No.28

親会は、令和四年十一月十二日土曜日十一時三十分より銀座ライオン六階「銀座クラシックホール」において、谷下川町長他多数のご来賓及び会員との計四十七名出席のもと開催された。



▲宮澤会長

冒頭、宮澤会長は、当会はお陰様で平成五年丸の内

「精養軒」で産声を上げて以

来、30回の節目を迎え、記

念として、NHK・鎌倉殿の

13人にあやかり「鎌倉散策」

を計画しましたので、ご参

加願いいたと挨拶。

総会審議では、武田副会

長の議事進行により、令和

三年度の事業報告、令和四

年度の事業計画が承認。令

和三年度の会計報告では、

収支差額三万円の黒字、令

和四年度の予算案では、年

会費の据え置きと総会参加

費の千円増額などが承認さ

れた。役員改選も承認され、

無事終了した。

総会終了後の懇親会では、

冒頭宮澤会長より、東京に

住む会員の目から下川町

が語られました。先ず、人

の頑張りが凄いことです。

下川を出た人・残る人はも

ちろんですが、何と言つても「ジャンプ陣」の頑張りが

凄いことです。長野オリン

ピックの岡部選手、ワール

ドカップやソチオリンピックでの葛西選手メダル獲得

等です。次に、町の頑張り

が凄いことです。(以下、箇

条書きに掲げます。)

平成二十年、日本最初の環

境モデル都市六市町に選出

・平成二十三年、環境未来都

市選出

・平成二十七年、国連でSD

Gsが創出されると、「誰

一人取り残さない日本一幸

せな町」を目指す取り組み

・平成二十九年ジャパンSD

Gsアワードで「総理大臣賞」受賞

・平成三十年、SDGs未来

都市指定

「会員の皆さん、下川町と

一緒にSDGsの高い目標

に向かって夢を見ようでは

ありませんか」と結んだ。

下川町長:「挨拶

谷町長からは、三年ぶり

の総会・懇親会に当たり、

この三年間の町の活動報告

を拝聴。先ず、令和二年度

からは、

吉本興業とのSDGs連携

協定に基づくプロジェクト

下川株式会社設立

・「しもかわ森林劇」の上演、

品川ヒロシ監督映画「リ

スタート」の製作と全国

上映の実現。この関係で、

令和四年十一月に「品川

ヒロシ」「エミリー」の両

名を応援大使に任命

・各種イベント中止の中でも

アイスキャンドルミュ

東京下川会 第30回総会

もお力添えをいただきたい。
『東京下川会が首都圏と下川町の架橋となつてほしい。』と結ばれた。

新家鶴男会長乾杯「発声

」

北海道ふるさと会連合会

ジアムは実施

」

下川町公式LINE開始

」

次に、令和三年度は、

買い物難民対策システムの実施

」

応援大使の委嘱

」

ジャムの岡部・葛西・伊藤氏他計

十四名で、本日ご出席の弁護士白井久

明先生もその一人

更に、令和四年度は、

三月議会承認の「ゼロカーボンシ

ティー下川宣言」

」

道府がスタートした「北海道遺産」74

件の中に、令和四年十月に選定

」

嘱された白井久明氏より「下川町との

関わりについてスライド写真などを

用いて説明がありました。

その後、マスクを着用した歓談を続

けつつ、毎回恒例のビンゴゲーム大会

で楽しいひと時を過ごすとともに相互

の親睦を深めました。

森づくり募金七万一千円を宮澤会長

から谷町長へ贈呈後、全員で「ふるさ

と」を合唱、近藤八郎下川町議長

の中締めで、盛会裏に懇親会を終了し

た。参加者全体の記念撮影をしてから

散会。(午後二時三十分散会)

最後に、あべ養鶏場の卵を使用して

いるお店を伝えます。十二月六日東京

駅地下一階黒崎横町にスペゲティ専門

店「麦と卵」がオープンします。東京駅

にいらした時には、是非立ち寄つてい

ただければと思います。

「今後とも下川町を応援いただくな

どで、下川町のPRとブランド力を高

めていくことをお願いしたい。」と結

ばれた。



▲森づくり募金を谷町長へ

下川町は、良い事を沢山されている

ので、いつもすごく気になつてゐる。

私は、平成二十六年から平成二十八年

の北海道振興局勤務の時代に下川町で、

大変勉強させていただいた。(万里の長

城マラソンやアイスキャンドルミュ

ジアムにも参加させていたいた)。

私も皆さんと同様に下川町のファンで、

引き続きファン作りが大事と思う。

北海道は、鈴木知事になつてから、

北海道応援会議を作つた。北海道応

援あるいは下川町のファンを増やして

行かないと考えていましたので、皆様に

北

海道ふるさと会連合会

もお力添えをいただきたい。

い仲間の集まりです。仲間と手を取り、

北海道のため、それぞの故郷のため

頑張っていきましょう。」とのご発声

により、盛大な乾杯を交わした後、懇

親会に移りました。

（司会 西村理事、佐藤副会長）

その後暫しの歓談の後、三十周年の

記念事業として企画した「鎌倉散策」の

案内を井上名譽会長が行いました。続

いて、今年十月に下川町応援大使に委

嘱された白井久明氏より「下川町との

関わりについてスライド写真などを

用いて説明がありました。

その後暫しの歓談の後、三十周年の

記念事業として企画した「鎌倉散策」の

案内を井上名譽会長が行いました。続

いて、今年十月に下川町応援大使に委

嘱された白井久明氏より「下川町との

関わりについてスライド写真などを

用いて説明がありました。

（司会 西村理事、佐藤副会長）

その後暫しの歓談の後、三十周年の

記念事業として企画した「鎌倉散策」の

案内を井上名譽会長が行いました。続

いて、今年十月に下川町応援大使に委

嘱された白井久明氏より「下川町との

関わりについてスライド写真などを

用いて説明がありました。

（司会 西村理事、佐藤副会長）

その後暫しの歓談の後、三十周年の

記念事業として企画した「鎌倉散策」の

案内を井上名譽会長が行いました。続

いて、今年十月に下川町応援大使に委

嘱された白井久明氏より「下川町との

関わりについてスライド写真などを

用いて説明がありました。

